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2022-2023｜イマジン　ロータリー　Imagine Rotary

  点　鐘  　狩野会長

  ロータリーソング  　　「それでこそロータリー」
  退会挨拶  　
㈱関電工
　古賀賢一郎　会員

  会長報告・会長の時間  　狩野会長
・一年を振り返り
何をするにもNOと言わ
なかった星野幹事
常に率先してロータリー
の交渉と連絡してくれま
した。
常に行き当たりばったり
の私を常に支えてくれた池畠副幹事
例会のタイムスケジュールの作成は完璧でした。
事務局の五十嵐さん、湯浅さん　いつもすぐに様々
な事案に対応してくれました
この二人の報連相（報告・連絡・相談）＋確認は大
変すばらしく、滞りなく運営する事ができました。
一年間本当にありがとうございました。

三原豊章会員旭日双光章受章祝賀会及びさよなら夜間例会



報官の岩野さん　いかがでしたか？個人的にはクラ
イムの金井さんの卓話に衝撃を受けました。「年を
取るってこういう事なんだな」はやっと悟れるよう
になりました。

７ ．観応家族会　３年ぶりに水戸ＲＣと新潟ＲＣを交
えて開催。
　�　水戸の川名会長と新潟の石川会長の挨拶が長かっ
たこと。都丸和俊会員と同期のクラブ会長だった新
潟の高橋秀樹新潟地区ガバナーが来訪し、また、水
戸クラブのガバナーエレクト大久保博之会員も来訪
して頂き大変盛り上がりました。残念なことに臨江
閣で開催できませんでした。また、コロナの影響で
コーラス部の歌が聞くことができなかったこともと
ても残念です。

８ ．会員卓話は計10回。
　�　40名を予定し、31名のお話を聞く。会員各位の
個性に触れられことができ大変良かったです。
　�　佐伯会員のお箸の会長をはじめ、会員皆さんいろ
いろな趣味を持っているのに大変驚きました。本当
にすごい会員ばかりだなと感じました。

９ ．ロータリサロン。
　�　一年間いろいろな構想をしっかりと企画したつも
りでしたが、何かバタバタした感じで終わってしま
ったという気がします。もう少し、じっくりと企画
すれば良かったと思います。

10 ．会長の時間。
　�　「魚の話」を企画しました。よく飽きもせず一年
間　聞いてくださり本当にありがとうございました。
チャンスがあればまた、懲りずに魚の話をしてみた
いです。

全体として1年間ドタバタしただけで「あっという
間に」終わった感じです。
会長として今まで見たことのない世界を見ることが
でき、また色々な知らないことが経験できたことは自
分の人生の中で本当に良かった一年だったと思います。
この貴重な体験ができたことは、ロータリークラブ全
ての会員のおかげです。一年前に比べかなり打たれ強
くなったと思います。
心より感謝申し上げ　会長の時間を終わります。
一年間本当にありがとうございました。

  幹事報告  　星野幹事
１．次回例会の件
　�　次回、廣田年度の例
会はロイヤルチェスタ
ー前橋での例会となり
ます。
　�　お間違えの無いよう
宜しくお願いします。
２．７月度定例理事会の件
　�　また次回の例会前に次年度７月度の定例理事会を
11時よりロイヤルチェスター前橋にて開催致しま
す。出席予定の方は宜しくお願い致します。

各委員長をはじめ委員会の皆さんにも心より感謝申
し上げます。
様々な委員会行事を本当に卒なく完璧にこなしてい
ただきました。
NOと言わなかった星野幹事以上に委員長の皆様に
協力していただきました。
一年間本当にありがとうございました。

・印象に残っている10大ニュース
１ ．ロータリー甲子園大会で水戸クラブ対戦。
　�　まさか友好クラブの水戸クラブと甲子園で対戦す
るとは思いませんでした。試合より前日の合同懇親
会で水戸の川名会長と意気投合し、甘い梅酒を飲み
すぎたことです。

２ ．斎藤名誉会員が甲子園で１回の表に１番打者とし
て打席に立つ。
　�　そのおかげで先行逃げ切りのロータリー野球大会
において時間切れで勝つことができました。後に水
戸クラブの川名会長から観桜家族会でもずっとその
ことを指摘されました。

３ ．ＳＡＡ、副幹事、幹事の順でコロナに。
　�　これは絶対　何かあるとみんな思っていました。
まさか予想通りに次は私がコロナに感染するとは思
っていませんでした。

４ ．常に理事会が、紛糾し予定時間内になかなか終わ
らない。また、理事会で否に２回丸。
　�　昨日　クラブ現況報告書のクラブ運営状況　理事
会、役員会のページを確認していましたが、このペ
ージには承認事項という記載はありますが、否承認
事項というものがありません。なんて現況報告書に
記載すればいいのか？悩んでます。この否承認は６
RCの会長幹事会で各クラブが独自で行っている寄
付金について他のクラブも一緒に協賛できないかと
いう依頼。コロナ過なので少しでも多くの寄付をし
たいという旨全て否決されました。70年という時
の中で新たなページを刻みました。

５ ．11月に山田邦子PGが新潟地区大会にRI会長代理
で御夫君と共に出席。
　�　曽我PGご夫妻、本田PG、菊川パスト会長と私
で新潟地区大会に参加しました。新潟クラブの石川
会長と石本PGが快く接待をしてくれました。お昼
はフードテックのかつ丼を食べました。大豆とこん
にゃくでできたものでした。観桜家族会でハンバー
グと言って新潟クラブに叱られました。美味しいお
酒も飲みすぎて懇親会からはほとんど記憶がありま
せん。

６ ．外部卓話。
　�　講師の選定と卓話はとても良かった。関係者各位
とアドバイスをいただいた皆様に心より御礼申し上
げます。
　�　前橋工科大学の福田さん、（株）クライムの金井
さん、ココワイナリーの足利ロータリー　池上知恵
子さん、TV　ブラタモリの前橋臨江閣の裏話の群
馬地域学代表理事の手島さん、前橋気象台の気象情



３．最後のご挨拶
　�　最後になりますが、狩野年度の幹事を務めさせて
いただき、改めまして皆様に御礼を申し上げます。
ありがとうございました。
　�　思い起こせば、狩野会長とは元請と下請けの立場
であり幹事のご指名頂いたときは２つ返事で快諾い
たしました。また、カラオケが上手な池畠副幹事は
私のお願いに１つ返事で快諾していただきました。
臨時理事会では紛糾し、夏には３人がコロナに感染
し、２月の理事会では承認事項で否決があり長い長
い１年でありました。また、事務局の五十嵐さん、
湯浅さんにはいつも笑顔で対応していただいたこと
に感謝いたします。
　�　次年度は池畠副幹事と出席委員会で頑張りますの
で引き続き宜しくお願い致します。
　　以上、１年間ありがとうございました。
  副幹事報告  　池畠副幹事　例会変更のお知らせ
前橋西ＲＣ、
前橋中央ＲＣ、
伊勢崎ＲＣ、
富岡中央ＲＣ、
桐生西ＲＣ

  出席報告  　小林会員
会　員　数：117名
出　席　者：73名
実�出�席�者：73名
欠　席　者：44名
本日出席率：63.48％

  ニコニコBOX報告  　菊池会員
■パス�トガバナー　曽我

隆一…狩野会長
「魚」をテーマに
一年間貫き通しま
した。支えた星野
幹事、池畠副幹事、
大変お疲れ様でし
た。会長自らが釣った「鮎」で、身内の慰労会
をしたら如何ですか？

■本田�　博己…狩野年度の執行部の皆様のご協力に感
謝し、年度の成功を心より祝します。また、創
立70周年に向けての準備にも大変ご配慮いた
だきありがとうございました。

■関口�　俊雄…会長、幹事、副幹事、役員の皆様一年
間おつかれ様でした。

■平方�　　宏…狩野会長、星野幹事、池畠副幹事、１
年間おつかれ様でした。１年間をふりかえり川
柳をつくりました。「海なしの　我らは、今で
は　さかな通。」もう一句、「狩野丸　大海めざ
して　今日もいく。」１年間ありがとうござい
ました。

■都丸�　和俊…狩野会長、慌ただしい一年がやっと終
わり、ゆっくり鮎釣りが出来ますね。狩野会長
を支えた星野幹事、池畠副幹事、本当にお疲れ
様でした。

■福島�　英人…ニコニコＢＯＸの目標達成をお祝いし
て。

■三原�　豊章…本日は狩野年度の最終例会の貴重な時
間に私の叙勲祝賀会をしていただき感謝申し上
げます。

■狩野�　明、星野　大輔…無事に？最終例会を迎える
事ができました。これもひとえに皆様のお陰で
ございます。本当に１年間ありがとうございま
した。

■廣田�エレクト、伊藤次年度幹事、横田次年度副幹事
…狩野会長、星野幹事、池畠副幹事、一年間お
疲れ様でした。コロナの感染が急拡大したり、
２類から５類へと移行になったりと、何かとあ
わただしい一年だったと思います。まだまだや
り足りないこともたくさんお有りかと思います。
よろしければもう一年やりませんか？とにかく
お疲れ様でした。

■岡部�　幹雄…狩野会長、星野幹事、池畠副幹事、一
年間お疲れ様でした。

■温井�　尚久…狩野会長、星野幹事、池畠副幹事、大
変お疲れ様でした。楽しい例会ありがとうござ
いました。

■小林�　幹昌…狩野年度、楽しくすごさせていただき
ありがとうございました。会長の夜のさかなの
お話も聞きたかったです。星野幹事、今後地区
でのご活躍期待しております。池畠副幹事、司
会おつかれさまでした。

■池畠�　邦和…狩野会長、星野幹事、前橋ロータリー
クラブの皆様、事務局のお二人に支えられて、
何とか副幹事を務めることができました。誠に
ありがとうございました。

■肥後�　秀明…１年間大変お世話になりました。感謝
の気持ちを込めて！

■作能�小百合…初夏のアルバート邸に、ようこそお越
し下さいました。お食事の合間に美人フルート
とクラリネットの演奏もお楽しみ頂きます。ど
うぞごゆっくり、おくつろぎ下さい。

■ＳＡ�Ａ一同…１年間大変お世話になりました。狩野
会長、星野幹事、池畠副幹事、おつかれ様でし
た。

■清水�　宣彦…先日うちのセガレが救急車騒ぎあり、
都丸会員のセガレ様につきそって頂き、ことな
きをえました。感謝の一言です。

■菊池�　千恵…明日６月28日は、31回目の結婚記念
日です。６月は、アニバーサリー月間として主
人に敬意を表し、『給料三か月分リング』をす
るように心掛けています。明日届くであろう狩
野会長からの綺麗なお花を楽しみにしています。

■ニコ�ニコＢＯＸ委員会…狩野会長、星野幹事、池畠



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

三輪委員長 乾杯

廣田会長エレクト　手締め

親睦・ロータリー・家族委員会の皆様

Kiritomo  Duo のミニコンサート

ニコニコ大賞の表彰

手と手をつないで

副幹事、一年間お疲れ様でした。また皆様に支
えられ、ニコニコＢＯＸ委員会も無事に業務終
了です。皆様の一年間のご厚情に感謝致します。
ありがとうございました。

  事務局  　

● 『たくさんニコニコをありがとう』賞
山田　邦子　パストガバナー
たくさんいただいた中からひとつご紹介
いたします。久し振りにリアル参加です。
やはり、皆様に会えるのは、楽しいです。
野球部甲子園勝利、おめでとうございま
す。
●『素晴らしき励まし』賞
福島　英人（ひでひと）　会員

今年度へのエールとして。困難を可能に
変えるロータリー。笑顔で目指す　夢　
明らかに。一年間がんばってください。
●『ルビーの指輪』賞
都丸　和俊　会員
狩野会長から結婚記念日に素敵なお花を
頂きました。40年間苦難もありました
が、互いに夫婦あいわいし、今日を迎え
ることが出来ました。ルビーの指輪を交

わし、二人で第二の新婚生活に入りたい
と思います。
●『Theロータリアン』賞
関口　俊雄　会員
1971年１月５日入会して52年の皆勤賞
をいただきました。健康であることに感
謝し、今後もロータリアンとして元気で
頑張って参ります。

懇　親　会


